

Vielfältiges Angebot für Behinderte

Insieme Ausserschwyz ermöglicht Menschen mit Beeinträchtigung ein reichhaltiges Angebot für die Freizeitgestaltung, welches sehr rege genutzt wird.

Beat Abegg, Präsident von Insieme Ausserschwyz, hiess über 70 Personen zur 47. Vereinsversammlung in der Mensa der BSZ Stiftung Schübelbach willkommen. Nach der Begrüssung berichteten die verschiedenen Ressortverantwortlichen mit Bild-Präsentationen sehr eindrücklich vom vergangenen Vereinsjahr. Nach der Coronazeit konnten ab Ende März wieder alle Freizeitaktivitäten durchgeführt werden. Die Angebote vom Bildungsclub, Freizeit, Ferienwochen und Weekends, Entlastungswochenende, individuelle Entlastung sowie Eltern- und Angehörigentreff wurden sehr fleissig genutzt.

Beim Bildungsclub konnten sieben Personen geehrt werden, die während der letzten Jahre 5, 15, 20, 30 oder sogar 45 Mal einen Kurs besuchten. Sie alle erhielten als Dank ein Präsent für ihren fleissigen Kursbesuch.

Trotz Spenden ein Minus in der Kasse

Bei der Präsentation der Jahresrechnung 2022 hat sich gezeigt, dass die Geldmittel in allen Ressorts sehr sparsam eingesetzt wurden. Trotz des grossen Spendeneingangs, unter anderem des 50er-Clubs, verzeichnete der Verein aber ein Minus. Insieme Ausserschwyz



Beat Abegg, Präsident von Insieme Ausserschwyz, führte durch die Versammlung.

Bild zvg

ist deshalb weiterhin auf Spendengelder angewiesen, damit das budgetierte Minus von 2023 reduziert werden kann und auch weiterhin die beliebten Angebote durchgeführt werden können.

Kassierin Felizitas Steinegger und Christian Iten, Verantwortlicher für die Ferienwochen, stellten sich für zwei weitere Jahre zur Verfügung. Mit grossem Applaus wurden sie einstimmig bestätigt. Es werden immer noch ein bis zwei Vorstandsmitglieder gesucht.

Nach Abschluss des offiziellen Teils überraschten vier Blockflötenschülerinnen mit der Musiklehrerin Katalin Cziegler der Musikschule Obermarch. Ihre unterhaltsamen und abwechslungsreichen Musikstücke begeisterten die vielen Gäste. Mit einem feinen Zvieri aus der BSZ-Küche wurden alle Besucher verwöhnt.

Das gesamte Angebot von insieme Ausserschwyz sowie viele Fotos findet man auf der Homepage www.insieme-ausserschwyz.ch. (eing)